

MónNatura Pirineus reabre con nuevas actividades para disfrutar el entorno y celebrar su 20 aniversario

El centro ubicado en las Valls d'Aneu (Pallars Sobirà) presenta una programación de actividades renovada en la que destaca una nueva visita autoguiada por el entorno que arrancará este año y tendrá como protagonista el gato salvaje

MónNatura Pirineus se consolida como el equipamiento de referencia para conocer los Pirineos: han pasado 200.000 personas desde su apertura en el año 2002

MónNatura Pirineus, el equipamiento que la Fundació Catalunya La Pedrera tiene en Les Planes de Son, en las Valls d'Aneu (Pallars Sobirà), reabre el próximo miércoles 16 de febrero coincidiendo con la celebración de sus veinte años de vida.

El centro arranca esta veintena temporada con una gran variedad de actividades y estancias para toda la familia y presenta una programación tematizada en la que se profundizará en temas como la astronomía con la nebulosa de Orión, el deshielo de primavera, la berrea del ciervo o la tradición de la 'tronca de Nadal' en Navidad.

Durante este 2022, el equipamiento pondrá en marcha una nueva visita autoguiada por el entorno en la que el protagonista será el **gato salvaje**. Siguiendo su rastro, se podrán descubrir otros animales que habitan en los Pirineos, las plantas que le gustan y sus rincones favoritos para descansar o alimentarse.

MónNatura Pirineus se consolida como equipamiento de referencia para conocer los Pirineos. Desde su apertura en el año 2002, han visitado el centro más de 200.000 personas que han disfrutado de los talleres, las actividades y las estancias programadas.

Estas actividades forman parte de la tarea en educación ambiental que realiza el centro de forma permanente. Se trabaja en la recuperación de la fauna salvaje autóctona, la cultura de la sostenibilidad y la sensibilización medioambiental. A lo largo de los 20 años de trayectoria de MónNatura Pirineus, destacan el descubrimiento de una estrella, el programa reintroducción del

quebrantahuesos en Europa o el nacimiento del primer lince del Pirineo catalán en el mismo centro de fauna.

MónNatura Pirineus: edificio bioclimático, centro de fauna y observatorio astronómico

MónNatura Pirineus, inaugurado en el año 2002, ofrece estancias y actividades dirigidas a todo tipo de público. El centro está dotado de un edificio bioclimático de más de 3.000 m², que utiliza energías renovables y se divide en dos áreas: el área de actividades y el área residencial y de servicios. En el edificio también se encuentra un planetario, un auditorio para las actividades del centro y abierto al uso de las entidades de los valles. Además, también dispone de un laboratorio en el que se dan cita anualmente y durante dos semanas, los participantes del programa *Jóvenes y Ciencia*, de la Fundació Catalunya La Pedrera.

La Fundació Catalunya La Pedrera, a través de equipamientos como MónNatura Pirineus, trabaja para la recuperación y la divulgación del patrimonio natural de Cataluña. El centro forma parte del Life Green Pedrera (LIFE20 NGO4GD/ES/000021), un proyecto apoyado por la Comisión Europea con el propósito de movilizar, empoderar y generar conciencia entre la ciudadanía y especialmente los jóvenes, sobre los objetivos del Pacto Verde Europeo, (Green Deal).

Para más información:

Prensa Fundació Catalunya La Pedrera
Maria Escoda 620 28 17 64
Alba Tosquella 625 36 55 60
premsa@fcatalunyalapedrera.com